



安居地区社会福祉協議会



クラフト好き集まれ!

安居地区自治会型デイホームでは、今年度の新しい試みとして、年間6回シリーズでクラフト講座をしています。一回目はブルーガンを駆使してコルクボードを作り、二回目はクラフトテープでかごを作りました。普段のデイホームよりも少し難易度が高めの創作ですが、若い利用者の方がお友達を誘ってきてくれたりと、じわじわと口コミで利用者さんが増えてきています。今後は、ドリウムキャッチャーやお正月用の洋風しめ縄作りなどを予定しているので、デイホームに参加してみたいなと思っておられる方のきっかけにもなると思います。

安居地区専任職員 二上 聡子

美山地区社会福祉協議会 下宇坂・芦見ふれあいサロン



ピンポン玉と玉子のパックで白熱?バトルボードゲーム

下宇坂・芦見地区自治会型デイホームで大好評のゲームをご紹介します。ルールは簡単!対戦で色違いのピンポン玉をワンド以上させてから玉子パックの枠に入れるだけのゲーム。縦4個・横4個・斜め4個のいずれかを早く完成させた人が勝ちという、単純で駆け引きも楽しいゲームです。

最初は、なかなか思うようにパックに入らず、それがまた楽しく、だんだんコツを掴み、思い通りの場所に入ると、「やったー!!」「リーチャ!!」と思わず叫んでいました。4個並びそうになった時に相手の色が入って「あー!!」と残念な声も飛び交いました。

カポツと穴に入るだけで楽しい気分、あちこちで歓声も上がり、いつの間にか白熱?バトルゲームになっていて、「ストレス発散出来たわ」と大笑いで時間ギリギリまで続きました。

下宇坂・芦見地区専任職員 山口 美智代